
EMENTA: REQUER AUMENTO NA QUANTIDADE DE ÔNIBUS

URBANO  QUE  ATENDAM  O  BAIRRO  JARDIM

OURO BRANCO, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Diversos munícipes nos procuraram reivindicando o  aumento
da quantidade de ônibus que atendam o bairro Jardim Ouro Branco, notadamente
nos horários de pico (das 07 às 09 horas e das 17 às 19 horas).

Usuários reclamam-nos que o intervalo de passagem desta linha atualmente, está 

causando sérios transtornos a todos no horário supra referido.

Ante  o  exposto,  REQUEREMOS à  nobre  Mesa,  na  forma

Regimental,  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa,  seja  oficiado  ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito  Municipal  para que solicite  à Secretaria  competente o

cumprimento da presente reivindicação.

 

Sala das Sessões, 02 de fevereiro de 2021

 

 

 

ALESSANDRO MARACA

Vereador 
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